



Abend- Zeitung.

46.

Freitag, am 22. Februar 1828.

Dresden und Leipzig, in der Arnoldischen Buchhandlung.
Verantw. Redacteur: C. G. Th. Winkler [Th. Hell.]

Das sterbende Kind.

Von
Dr. Nürnberger.

Ja, es stirbt. — Die kleinen, lieben Glieder
Deckt schon kalter Schweiß,
Krampf verzieht die zarten Augenlieder,
Und der Mund wird weiß.
Willst Du mich denn, Willibald, verlassen?
Ach! so bleib' doch hier;
Kind, ich kann, ich kann Dich nimmer lassen
Und das Herz bricht mir.
Schenke, Gott im Himmel! mir Erbarmen,
Laß mir's Kindelein;
Trug ich's doch so oft auf meinen Armen,
Wiegt's in Schlummer ein!
Jetzt, nur jetzt laß es mich nicht verlieren,
Schenk' nur Aufschub mir,
Oder kann mein Bitten Dich nicht rühren,
Ruf mich mit zu Dir.
Dieses Röcheln, soll ich's länger hören,
So muß ich vergeh'n; —
Willst Du, Herr! nicht mein Gebet erhören?
Läßt Dich taub mein Fleh'n?
Allerbarmher! schenk' auch mir Erbarmen,
Laß das Bübchen mir,
Oder nimm, ja nimm nur gleich mich Armen
Sammt dem Kind zu Dir. —
„Dieses Kind gehört nicht mehr der Erde,
„Gott ruft es zu sich,
„Daß es einer seiner Engel werde. —
„Vater, fasse Dich,

„Du hast and're Pflichten noch hienieden,
„Sind erst die erfüllt,
„So ist dann ein Wiederseh'n beschieden,
„Daß die Schmerzen stillt.“

Franz von Sickingen und seine Zeitgenossen.

[Fortsetzung.]

An dem bestimmten Tage brach das Heer von Ulm auf und rückte gegen Heidenheim vor; bald war die Stadt berennt, und wie Georg Frondsberg vorausgesagt, ward die Aufforderung zur Uebergabe zurückgewiesen. Da befahl der Herzog den Sturm. Frondsberg und Sickingen machten Vorstellungen, der Herzog bestand auf seinem Willen; hatte er doch in der Versammlung zu Ulm bestimmt, sich nicht mit Beschießung aufzuhalten, sondern im Fluge die Städte zu nehmen, und dem jungen Fürsten war sein Wille noch Alles.

Es wird nicht gehen! — warnte Sickingen — es wird viel Menschen kosten und zu nichts führen.

So laßt Eure Fahnen zurück — sagte der Herzog spöttisch — und nehmt nur die Baiern zum Sturme.

Wie Ihr wollt! erwiederte Sickingen, und als am andern Tage der Sturm begann, sahen Sickingen's Lanzknechte von fern zu.

Auch Georg Frondsberg, beleidigt, daß das Wort städtischer Abgeordneter mehr galt als der Rath eines erfahrenen Kriegers, nahm die Schaaren von Augsburg